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Requerimento nº 021/2023 

 

              REQUEIRO à Mesa, após as formalidades regimentais e 
ouvido o Plenário, com fundamento no Artigo 5º, XXXIII, da 
Constituição Federal, combinado com o art. 8º, IX e XVII, da Lei 
Orgânica do Município, solicitar ao Executivo Municipal, para que 
requisite ao fiscal do contrato de concessão do serviço de água e esgoto 
junto a concessionária COMASA, informações sobre qual substância 
está sendo despejada na lagoa da Estação de Tratamento do Capituva, 
de onde está vindo esta substância e qual a finalidade deste 
procedimento? Solicito também explicações se esse procedimento é 
realizado antes ou depois do tratamento do esgoto? 
 Tais esclarecimentos são de suma importância para sanar 
dúvidas, uma vez que este Vereador vem sendo questionado pelos 
munícipes que viram caminhões despejando as substâncias na lagoa. 
despejando substancia na lagoa  
 
 

Sala das Sessões Prof. José Gonso, 28 de abril de 2.023. 

 

Gilberto Bentlin Junior 
Vereador 

 
 
 

Flávio Roberto Peron 
Vereador 


